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CONSELHO DE USUÁRIOS DOS SERVIÇOS PÚBLICOS – CONDEUSP 

 
8ª Reunião Ordinária 

 
1. Data, Hora e Local: 22.06.2022, às 18h00, por meio de plataforma eletrônica (online).  
 
2. Convocação: Conforme instrumento convocatório enviado a todos os conselheiros e, ainda, 
divulgado no Portal da Controladoria Geral do Município. 

 
3. Participantes: 3.1. Conselheiros Representantes da Sociedade Civil: (a) ZELADORIA E 
URBANISMO: Erwin André Liebl (titular); (b) TRANSPORTE E MOBILIDADE: Thiago Guimarães 
Rodrigues (2º suplente) (c) ASSISTÊNCIA SOCIAL: Adriano Abdo (titular); (d) SAÚDE: Flavia 
Silveira dos Santos Cabral (titular); (e) EMPREENDEDORISMO E LICENCIAMENTO: Luiz Augusto 
Casseb Nahuz (titular); (f) EDUCAÇÃO: Ailton Ferreira dos Santos Amorim (titular); (g) 
SEGURANÇA E DEFESA CIVIL: Arles Gonçalves Junior (titular). 3.2. Conselheiros 
Representantes dos Órgãos Municipais: (a) CONTROLADORIA GERAL DO MUNICÍPIO: Juliana 
Saad de Marchi (titular); (b) SECRETARIA DE GOVERNO MUNICIPAL: Carolina de Mico Rocha 
(titular); (c) SECRETARIA MUNICIPAL DE JUSTIÇA: Marcelo Maschietto (1º suplente); (d) 
SECRETARIA MUNICIPAL DE INOVAÇÃO E TECNOLOGIA: Maria Cristina Lucchesi (titular); (e) 
SECRETARIA MUNICIPAL DAS SUBPREFEITURAS: Bruna Teodoro Milani (titular); (f) 
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA: Paulo Ambrozevicius Junior (titular); e (g) CASA CIVIL: 
ausência não justificada. 3.3. Presentes, ainda, como participantes convidados, os Srs.: (i) 
Silvio Pereira e Silva e Leonardo Henriques da Silva (respectivamente, 1º e 2º suplentes de 
Zeladoria e Urbanismo); (ii) Esdras Barbosa da Silva (1º suplente de Assistência Social); (iii) 
Marina Cristina Mirasevich (1ª suplente de Saúde); (iv) Geraldo Aparecido Borin (2º suplente 
de Empreendedorismo e Licenciamento); (v) Erico Della Gatta (1º suplente de Segurança e 
Defesa Civil); (vi) Rafael Martins Fialho (1º suplente da Secretaria Municipal de Inovação e 
Tecnologia); (vii) Maria Lumena Balaben Sampaio (1ª suplente da Controladoria Geral do 
Município);  (viii) Érika Lúcia Paulino (CGM/CODUSP); (ix) Bianca Lisboa Jacon (Assessora na 
Divisão de Transparência Ativa - CGM/COPI); (x) Glaucia Bellei Neix (Diretora de Fomento ao 
Controle Social - CGM/COPI) e (xi) Thulio Manoel Costa de Oliveira (Diretor de Transparência 
Ativa - CGM/COPI)   
 
4. Mesa: Como Presidente da Mesa, a Sra. Juliana Saad de Marchi; Flavia Silveira dos Santos 
Cabral nomeada para atuar como Secretária da Mesa e Erwin André Liebl como Coordenador 
Geral.   
 
5. Informes da Mesa: (a) Substituição do titular da Secretaria Municipal das Subprefeituras – 
SMSUB (Titular Atual: Bruna Teodoro Milani); (b) Cadastro para a assinatura de processo SEI; 
(c) Devolutiva da mensagem eletrônica enviada pelo Sr. Luiz Augusto Casseb Nahuz à 
Secretaria da Fazenda.  
 
6. Ordem do Dia: Apresentação do tema “Transparência Ativa” pela Coordenaria de Promoção 
e Integridade (Thulio Manoel Costa de Oliveira; Bianca Lisboa Jacom e Glaucia Bellei Neix) 
 
6. Deliberações: (a) A partir do fato vivenciado pelo Sr. Luiz Augusto Casseb Nahuz o mesmo 
sugeriu que os munícipes tenham participação nos processos tecnológicos a fim de permitir 
uma comunicação mais eficiente. O conselheiro também manifestou sua satisfação em relação  
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ao encaminhamento dado pela Presidente do CONDEUSP e ao atendimento prestado tanto 
pelo Portal 156 quanto pela Secretaria da Fazenda; (b) Na oportunidade a Sra Juliana Saad de 
Marchi salientou que tal questão trata-se de um assunto que afeta vários munícipes, 
reiterando que somente as solicitações / reclamações pertinentes à coletividade devem ser 
trazidas para o Conselho e abordadas durante as reuniões ordinárias; (c) Os senhores Ailton 
Ferreira dos Santos Amorim e Silvio Pereira e Silva voltaram a manifestar sua insatisfação em 
relação ao atendimento de suas demandas e foram orientados pela Sra. Maria Lumena Balaben 
Sampaio a encaminharem as mesmas para seu email a fim de que ela possa analisar o ocorrido; 
(d) Fora salientada a necessidade de que os Conselheiros formalizem as demandas por 
mensagem eletrônica visto que, muitas questões ventiladas durante as apresentações fogem 
das pautas além de não poderem ser devidamente solucionadas; (e) Após a apresentação pela 
Coordenaria de Promoção e Integridade, o Sr. Thiago Guimarães Rodrigues sugeriu a 
abordagem do tema de Controle Social do Orçamento Público para as próximas reuniões. 
 
7. Definição da Pauta da Próxima Reunião: Foram propostos os temas: (a) Política de 
Atendimento, pela Sra. Maria Cristina Lucchesi; (b) Balanço das Atividades do Conselho e (c) 
Propostas para o Segundo Semestre, pela Sra. Presidente. As sugestão foram aceitas de forma 
unânime por todos os presentes.  
  
8. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sra. Juliana Saad de Marchi deu a reunião por 
encerrada e a Secretaria Executiva lavrou a presente ata. 

 


